
別添

協議会からの意見に対する措置、対応状況集約表

日下部警察署

協 議 会 協議会からの意見、要望等 警察署の回答、措置、対応等の状況

令和４年 １ 留置関係について、収容 ○ 会議での回答

度第２回 人員や護送回数が増えてい 署員に対する防止対策についてはこれ

８月３１ るとのことであるが、留置 までどおり、マスク着用と手指消毒の徹

日 場における新型コロナ感染 底を図っており、留置施設においては、

防止対策はしているのか 新規入場時における抗原検査の実施をは

【警務】 （質問）。 じめ、施設内のこまめな消毒やマスク着

用、定期的な検温などを実施するなど、

ウイルスを持ち込ませない対策を継続し

ていきたい。

【刑事】 ２ 果実盗難対策について各 ○ 会議で回答

種対策を推進しているとの 詳細な数字については、警察で認知し

ことであるが、現状での被 ていない被害もあることから控えるが、

害の発生状況について言え 桃及び葡萄についてそれぞれ複数の被害

る範囲で教えて欲しい（質 を確認している。

問）。

【更問】 ○ 会議での回答

防犯対策の必要性も十分 検挙することで住民の皆様の不安を払

理解しているが、桃を盗ん 拭させ安心を与えられると思っているの

だベトナム人が逮捕された で、署を挙げて防犯と検挙に手を抜くこ

と新聞や報道で取り上げら となく取り組んでいきたい。

れることも必要なので、し

っかり攻めの対策もして欲

しい（質問）。

【地域】 ３ １１０番件数が増えてい ○ 会議で回答

るとのことであるが、増加 １１０番の件数については、外出等自

している案件（要因）は何 粛により減少した昨年等から比較すれば

か、また、対策を考えてい 増加となるが、コロナ前の件数と比較す



るのか（質問）。 るとほぼ同数ということで、コロナ前の

状況に戻りつつあると考える。引き続き

１１０番通報に対し適切に対応していき

たい。

【交通】 ４ ６５歳以上の高齢者の交 ○ 会議での回答

通事故件数が多いとのこと 警察署に配備しているドライブレコー

で、その対策としてドライ ダーを貸与し、１週間の使用期限を設け

ブレコーダーを活用した運 た上で、警察官と一緒に自身の運転状況

転指導を行っているとのこ について映像を客観的に見ていただきな

とであるが、具体的にはど がら指導を行っている。

のような指導をしているの

か（質問）。

【更問】 ○ 会議で回答

ドライブレコーダーを活 制度の拡大と事故防止の観点からも、

用した運転指導について、 積極的な広報活動に努めていきたい。

第三者の視点からも自主返

納にも繋がると思うので、

積極的な広報をしてもらい

たい（要望）。

【警務】 ５ ハラスメント相談員を指 ○ 会議で回答

定しているとのことである 当署では、ハラスメント相談責任者以

が、様々な年齢層の職員が 下３名の男女の相談員を指定しており、

おられるので誰もが相談し 誰もが相談しやすい適任者を人選してい

やすいような人選をしても る。

らいたい（要望）。

【刑事】 ６ 事件対応においてコロナ ○ 会議での回答

感染者への対応訓練を実施 実際の現場においては、医療従事者が

したとのことであるが、現 使用する医療用マスクやタイベックスー

場でのコロナ対策について ツを使用しているため、引き続き、確実

は、ワクチン接種と医療用 な感染防止対策を講じた上で対応してい

マスクの着用が有効と思わ きたい。

れるので検討して欲しい

（意見）。



【生安】 ７ 果実盗難対策で他団体と ○ 会議での回答

の連携について推進してい それぞれの団体がそれぞれで活動して

るとのことであるが、今後 いくよりも、それぞれが持つ情報や資機

の活動頻度や活動期間はど 材、活動方法について連携を図ることで、

うなっていくのか（質問）。 より実効性のある対策に繋がるのではな

いかとのことで連携強化を図ったところ

であり、被害の発生状況や果実の収穫時

期などについて情報共有を図っている。

活動については、収穫期が落ち着く９

月末を目途としているが、発育状況や収

穫状況によって柔軟な対応を検討してい

きたい。

【警備】 ８ 山梨市と連携をした土砂 ○ 会議での回答

災害訓練を実施していると 甲州市とも協定を締結していおり、本

のことであるが、甲州市と 年１０月には甲州市を含めた合同の総合

も連携をしてもらえないか 訓練を開催予定である。今後も、管内の

（要望）。 行政とも連携した災害対策を推進してい

きたい。

【警務】 ９ 日下部警察署管内には３ ○ 会議での回答

校の高校（日川、山梨、塩 毎年、夏休み期間中に管内３校の２年

山）があるが、高校生に対 生に対するインターンシップ活動を推進

するインターンシップや職 し、１人でも多くの優秀な人材確保に向

場体験等は実施しているの けた取り組みを実施している。本年も、

か（質問）。 先日管内の高校生を対象としたインター

ンシップを開催したところであり、引き

続き、継続的な活動をしていきたい。


